

Medienmitteilung, 15. Dezember 2022

Neue Vizerektorin Qualität gewählt

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat eine neue Vizerektorin in die Universitätsleitung gewählt. Per 1. August 2023 übernimmt Heike Mayer das Vizerektorat Qualität. Die übrigen Mitglieder der Universitätsleitung wurden wiedergewählt.

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat die Ersatzwahl der Vizerektorin Qualität vorgenommen und mit Prof. Dr. Heike Mayer ein neues Mitglied der Universitätsleitung gewählt. Sodann hat er die Universitätsleitung für die Amtsperiode von 2023 bis 2027 bestätigt. Wiedergewählt wurden Professor Christian Leumann als Rektor, Professorin Virginia Richter als Vizerektorin sowie die Professoren Hugues Abriel und Fritz Sager als Vizerektoren.

Ab dem 1. August 2023 übernimmt [Prof. Dr. Heike Mayer](#) das Vizerektorat Qualität. Sie folgt auf Prof. Dr. Silvia Schroer, die aufgrund ihrer bevorstehenden Emeritierung nicht mehr zur Wiederwahl stand. Als ehemalige Direktorin des Geographischen Instituts und als Präsidentin des Strategieausschusses der Philosophisch-naturwissenschaftlichen Fakultät verfügt Heike Mayer über langjährige Kenntnisse der Universität und grosse Führungserfahrung.

Ab 1. August 2023 besteht die Universitätsleitung demnach aus den folgenden Mitgliedern: Christian Leumann (Rektor), Fritz Sager (Vizerektor Lehre), Virginia Richter (Vizerektorin Entwicklung), Hugues Abriel (Vizerektor Forschung), Heike Mayer (Vizerektorin Qualität) und Verwaltungsdirektor Markus Brönnimann. Unterstützt wird die Universitätsleitung von Generalsekretär Christoph Pappa und von Christian Degen, Leiter Kommunikation & Marketing, als ständiger Gast.

Christian Leumann, Rektor der Universität Bern, sagt: «Ich bedanke mich an dieser Stelle herzlich bei Silvia Schroer für ihr grosses Engagement. Gleichzeitig bin ich überzeugt, dass wir mit Heike Mayer ein hervorragendes neues Mitglied in der Universitätsleitung begrüssen dürfen.»

Kurzbiografie Prof. Dr. Heike Mayer

Heike Mayer ist Professorin für Wirtschaftsgeographie am Geographischen Institut der Universität Bern. Sie ist zudem Mitglied des Center for Regional Economic Development (CRED) der Universität Bern. Ihre Forschungsschwerpunkte liegen im Bereich der städtischen und regionalen Wirtschaftsentwicklung mit besonderem Augenmerk auf den Dynamiken der Innovation und Unternehmertum, der städtischen und regionalen Wirtschaftspolitik und der sozioökonomischen

Nachhaltigkeit. Heike Mayer begann ihre akademische Laufbahn in den Vereinigten Staaten, wo sie einen Dokortitel in Urban Studies (Portland State University) erwarb und eine Professur in Stadt- und Regionalentwicklung an der Virginia Tech University innehatte.

Neben der traditionellen Grundlagenforschung ist sie auch im Bereich der anwendungsorientierten und der transdisziplinären Forschung tätig. Derzeit ist sie Präsidentin des Rats für Raumordnung, einer ausserparlamentarischen Kommission des Bundes. In der Vergangenheit hat sie an verschiedenen Studien und Berichten (u.a. über die Entwicklung der ländlichen Räume und Berggebiete) für Organisationen wie die OECD, das Staatssekretariat für Wirtschaft und das Bundesamt für Raumentwicklung mitgewirkt.

Kontakt:

Prof. Dr. Christian Leumann

Rektor Universität Bern

Tel: +41 31 684 82 55

Email: christian.leumann@rektorat.unibe.ch

Prof. Dr. Heike Mayer

Geographisches Institut, Universität Bern

Tel: +41 79 319 14 53

Email: heike.mayer@giub.unibe.ch